



Voyage des 5ème J5

publié le 30/03/2018

Il est temps de rentrer ...

Après avoir profité une dernière fois des superbes conditions offertes par cette semaine à la montagne, les élèves ont plié bagages et pris le chemin du retour. L'heure approximative d'arrivée au collège est estimée à 2h du matin. Les élèves pourrons affiner cet horaire par téléphone portable un peu plus tard dans la soirée.



**Académie
de Poitiers**

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.